

# Sport



## Diesen Weg auf den Höh'n

Mit Schneewalzer und Rennsteiglied stimmen sich die Läufer in Neuhaus traditionell auf den Start zum Rennsteig-Marathon ein. Wenn sich die

gut 3000 Marathonis heute punkt neun auf den Weg machen, sind Super- und Halbmarathonläufer schon lange unterwegs. Bis gestern hatten

sich nahezu 17 000 Läufer, Walker und Wanderer für die 45. Auflage des Rennsteiglaufes, Europas größten und gefragtesten Crosslaufes,

gemeldet. Die gemeinsame Party steigt dann am Abend im schönsten Ziel der Welt: auf dem Sportplatz in Schmiedefeld. Foto: Sascha Fromm